

## Village des alternatives à Cercoux, le 2 septembre 2018

Le 2 septembre, nous participions au « Village des alternatives », à Cercoux, et notre stand a connu une forte affluence de visiteurs une partie de la journée.

La dégustation de prunes et de pêches en a fait rêver plus d'un, et certains sont repartis en se promettant de planter une variété de ces si bons fruits.

Nous remercions tous les membres de l'équipe des « Moulins solidaires » pour leur accueil et leur gentillesse.

Lucile, Michel et Jean-Yves

